



BEBAS BICARA...

Sego Segawe SMK Islam Yogyakarta Community

DALAM rangka Harlah ke 40 Yayasan Pendidikan Islam SMK Islam Yogyakarta, akan *melaunching* Sego Segawe pada Sabtu, 28 Februari 2009 dengan route menjelajahi tempat-tempat yang bersejarah dalam masa mempererebutkan Kemerdekaan NKRI.

Tujuannya menurut Kilah An-yon E. selaku koordinator Harlah ke 40 YPI SMK Islam Yogyakarta. Untuk menggugah kembali dan membangkitkan nilai-nilai perjuangan 45 bagi Peserta didik, Guru, Karyawan, dan semua Staf YPI pada khususnya. Serta membangkitkan kesadaran dalam bersepeda untuk masyarakat pada umumnya. Dengan menggunakan sepeda sebagai moda transportasi untuk mengantisipasi lingkungan yang ramah, nyaman, sejuk dan bebas dari polusi akibat pemanasan global karena daerah kutub sudah mencair. Di samping itu *launching* naik sepeda menuju kota Yogyakarta yang Berhati Nyaman, Humanis dan Sehat serta berwawasan lingkungan tinggi.

Gerakan ini mengimplementasikan Perwal No. 24 tahun 2008 sebagai bagian dari tata tertib sekolah yang dilaksanakan secara disiplin dan sungguh-sungguh sebagai bagian pembentukan karakter peserta didik yang sederhana, percaya diri, mandiri dan berwawasan lingkungan yang membumi.

Ontel SMK Islam community, mempunyai visioner yang peduli terhadap bumi yang semakin panas, tidak hanya sekedar berkemas-kemas dan berkipas-kipas tetapi sekaligus peduli untuk bumi Yogyakarta tercinta.

Di samping itu juga akan diadakan Study Trip yang akan mengunjungi obyek-obyek wisata yang bersejarah, termasuk Kraton, Museum Sonobudoyo, Benteng Vredenburg, Tamansari, Sumur Gumuling, Pulau Cemeti, serta obyek-obyek peninggalan sejarah yang ada di Yogyakarta dan sekitarnya. Selain itu juga akan diadakan Lomba Cerdas Cermat Relegi dan Sains Terpadu tingkat SLTP se-DIY untuk mempererebutkan Trophy Walikota Yogyakarta dan Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta pada tanggal 15 Maret 2009. Diakhiri dengan Pengajian Akbar Maulid Nabi Muhammad SAW 1430 H di Masjid Jami' Tawang-sari Dukuh Yogyakarta pada tanggal 29 Maret 2009 jam 08.00 wib sampai selesai.

Panitia Ontel Sego Segawe SMK Islam Jogja Sekretariat Jalan Bantul, Dukuh M.J.1/1227, Jogja Telp. (0274) 380691

Kepada Yth. :
Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005